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Konz, 18.5.2022 

Anfrage zum Sachstand im Hinblick auf das geplante Gewerbegebiet auf der 
Mehringer Höhe 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

ich bitte Sie um Mitteilung des Sachstandes im Hinblick auf das Gewerbegebiet auf der 
Mehringer Höhe, insbesondere im Hinblick auf die Beteiligung der Kreisverwaltung, 
etwa durch Stellungnahmen z.B der unteren Naturschutzbehörde. 

Mit freundlichen Grüssen 

Martina Wehrheim 


